O2XYSAN WATER SANITIZER DÉSINFECTANT D'EAU

OXYSAN Water Sanitizer is formulated to be a water sanitizer for livestock and poultry. OXYSAN does not contain phenols, quaternary ammonium compounds, or other ingredients which are harmful to the environment, plants, fish or ground water when used as directed. For Livestock and Poultry Use Only. Made in Canada

Directions for Use: Dilute with water at the rate of 1 part OXYSAN in 5,000 – 10,000 parts of water. When using water proportioners, mix 200 ml – 400 ml into 20 litres of water as a stock solution. Set proportioner to deliver 1 part of stock solution to 100 parts of water.

Warning: Never mix with compounds other than water.

Le désinfectant d'eau OXYSAN est formulé pour désinfecter l'eau du bétail et de la volaille. OXYSAN ne contient pas de phénols, de composés d'ammonium quaternaire ou d'autres ingrédients nocifs pour l'environnement, les plantes, les poissons ou les eaux souterraines lorsqu'il est utilisé comme indiqué. Exclusivement pour le bétail et la volaille. Fabriqué au Canada

Mode d'emploi : Diluer avec de l'eau à raison de 1 portion d'OXYSAN dans 5000 à 10 000 portions d'eau. Lors de l'utilisation de doseurs d'eau, mélanger 200 ml à 400 ml à 20 litres d'eau comme solution de réserve. Régler le doseur de sorte à obtenir 1 portion de solution de réserve pour 100 portions d'eau.

Mise en garde : Ne jamais mélanger avec des composés autres que de l'eau.

DANGER: May cause fire or explosion; strong oxidizer. Toxic if swallowed. Causes severe skin burns and eye damage. May damage fertility or the unborn child. May cause drowsiness and dizziness. May cause damage to organs through prolonged or repeated exposure.

Precautionary statements: Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No Smoking Keep away from clothing and other combustible materials. Do not get in eyes, on skin, or on clothing. Do not breathe fumes or vapors. Wash hands and face thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product. Wear protective gloves/protective clothing/-eye protection/face protection. Wear fire resistant or flame retardant clothing.

First aid: *IF ON CLOTHING*: Rinse immediately contaminated clothing and skin with plenty of water before removing clothes. *IF ON SKIN*: Wash with plenty of soap and water. Immediately call a POISON CENTRE or doctor/physician. Take off immediately all contaminated clothing and wash it before reuse. *IF SWALLOWED*: Immediately call a POISON CENTER or doctor/physician. Rinse mouth. Do NOT induce vomiting. *IF INHALED*: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Immediately call a POISON CENTRE or doctor /physician. *IF IN EYES*: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing.

Storage: Store separately. Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. Store locked up. Dispose of contents/ container in accordance with local regulation.

Active ingredients: Sodium chlorite, Sodium chlorate SEE MATERIAL SAFETY DATA SHEET



DANGER. Peut provoquer un incendie ou une explosion; comburant puissant. . Toxique en cas d'ingestion. Provoque des brûlures de la peau et des lésions oculaires. Peut nuire à la fertilité ou au foetus. Peut provoquer une somnolence et des vertiges. Risque présumé d'effets graves pour les organes à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée.

Meises en garde: Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'inflammation. Ne pas fumer. Éviter tout contact avec les vêtements ou les matières combustibles. Éviter tout contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Éviter de respirer les fumées ou les vapeurs. Se laver les mains et le visage soigneusement après manipulation. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/ du visage. Porter des vêtements résistant au feu ou ignifuges.

Premiers soins: EN CAS DE CONTACT AVEC LES VÊTEMENTS: rincer immédiatement et abondamment avec de l'eau les vêtements contaminés et la peau avant d'enlever les vêtements. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: laver abondamment à l'eau et au savon. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. Enlever immédiatement tout les vêtements contaminés et lavez-les avant de les réutiliser. EN CAS D'INGESTION: appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. Rincer la bouche. NE PAS faire vomir. EN CAS D'INHALATION: transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. EN CAS DE **CONTACT AVEC LES YEUX:** rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. En cas d'incendie important et s'il s'agit de grandes guantités: Évacuer la zone et combattre le feu à distance à cause du risque d'explosion. En cas d'incendie: Utiliser un jet ou un brouillard d'eau pour éteindre.

Stockage. Stocker séparément. Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. Garder sous clef. Éliminer le contenu/récipient dans le lieu d'élimination conformément à la réglementation locale.

Actifs : Chlorite de sodium, Chlorate de sodium

VOIR FICHE SIGNALÈTIQUE



455 Dobbie Drive Cambridge, Ontario, Canada N1T 1T1 **1-866-527-6229** NET CONTENTS LOT NO.

